

TURISMO RURAL: TURISMO DE CALIDAD

Por **Inma Rubio**

El turismo ha dejado de ser una anécdota en Yeste para convertirse en uno de los motores económicos de mayor crecimiento.

El boom del Turismo Rural por la pandemia, ya venía arrastrándose de antes, pero tras ésta se ha establecido un cambio de mentalidad. Se busca una nueva propuesta turística más interesada en productos alternativos basados en el bienestar, naturaleza o turismo activo; sitios menos masificados, actividades al aire libre, descanso y desconexión, ... lo que abre una gran oportunidad de futuro para las zonas rurales, pues todas estas actividades están muy ligadas a entorno rurales.

Esta oportunidad debe ser acogida con cuidado. Debemos ser conscientes de nuestras limitaciones: la fuerte estacionalidad de este tipo de turismo con una ocupación muy irregular a lo largo del año, la falta de servicios y recursos (sanidad, infraestructuras, restauración, ...), la "capacidad de carga" que puede tener el territorio, ... Es necesario, por tanto, un control y racionalización, pues el turismo puede acabar destruyendo al turismo. Se debe promover un desarrollo turístico perfectamente adaptado al territorio, establecer cuántos turistas queremos y podemos absorber frente a cuántos podemos atraer, se debe hacer un esfuerzo en la profesionalización del sector, en la formación de trabajadores, la digitalización, etc., con el fin de ofrecer un producto competitivo, sostenible y de calidad.

Yeste cuenta con una amplia red de alojamientos rurales que ha ido creciendo y mejorando cada año, adaptándose a una demanda cada vez más exigente. Se está haciendo un gran esfuerzo para dar a conocer los tesoros naturales y culturales, para conseguir un turismo sostenible. Paisajes, tradición, historia, montañas, bosque, agua, mucha agua, ... es una oferta bien valorada por los turistas.

La Oficina de Turismo de Yeste es una muestra de este trabajo de promoción y consolidación del turismo. La Asociación de Turismo de Yeste, está apostando por la diversificación en la oferta turística (Red de Senderismo, apertura de una vía Ferrata homologada, página web, publicidad, asesoramiento, ...), por la calidad de los alojamientos y de las actividades. La opción a capitalidad de turismo rural, trabajada con esfuerzo e ilusión, se ha contagiado a los ciudadanos. Iniciativas como estas descubren las posibilidades de futuro que esta actividad económica puede tener para un municipio como Yeste. Pocas veces los yesteros/as nos hemos sentido tan involucrados en una promoción así, identificándonos con todo el territorio como reclamo turístico.

Yeste está sabiendo crear un producto turístico atractivo, con experiencias que no ofrecen otro tipo de ofertas más populares (como las tradicionales de sol y playa). Hablamos de un turismo personalizado, de cercanía, haciendo al turista partícipe de la vida del pueblo y ese valor diferencial, es marca de calidad ■



Camping
Río Tus

campingriotus.net
Tlfno.: 696636923
info@campingriotus.net